



Vorsitzenden des Wirtschaftsausschusses  
im Schleswig-Holsteinischen Landtag  
Herrn Bernd Schröder, MdL

im Hause

Schleswig-Holsteinischer Landtag  
Umdruck 17/3051

Kiel, 1. November 2011

### Ausschreibungen des Schienennahverkehrs in Schleswig-Holstein

Sehr geehrter Herr Schröder,

die Landesweite Verkehrsservicegesellschaft (LVS) Schleswig-Holstein organisiert den Schienenpersonennahverkehr in Schleswig-Holstein und koordiniert ihn mit dem Busverkehr. Das Ministerium für Wissenschaft, Wirtschaft und Verkehr stellt über die LVS die Ausschreibungsbedingungen auf, lässt nach Prüfung durch diese interessierte Bahnunternehmen zum Ausschreibungsverfahren zu. Schließlich werden die abgegebenen Angebote im Ausschreibungsverfahren über die LVS ausgewertet, bevor das Parlament und Ministerium darüber entscheiden, welcher Bewerber den Zuschlag erhält und die jeweilige Strecke bedienen darf.

Ich beantrage deshalb, dass der Wirtschaftsausschuss des schleswig-holsteinischen Landtags über die Frage berät, wie Ausschreibungsbedingungen im Vorfeld von Ausschreibungen für Bahnstrecken in Schleswig-Holstein im Ausschuss erörtert und von diesem mitbestimmt werden können, bevor Ausschreibungsverfahren durch die LVS eröffnet werden.

Mit freundlichen Grüßen